



KPU Coret 651 Pemilih dari DPT

YOGYAKARTA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta, terpaksa mencoret 651 nama dari daftar pemilih sementara dan tidak lagi masuk dalam daftar pemilih tetap (DPT) hasil perbaikan untuk Pemilu 2019.

Menurut Ketua KPU Kota Yogyakarta, Wawan Budianto, pencoretan tersebut berdasar masukan dari beberapa pihak diantaranya Bawaslu.

"Karena ada pemilih ganda dan pemilih yang meninggal dunia setelah DPT ditetapkan sehingga harus diperbaiki," jelas dia, kemarin.

Sebelumnya KPU Kota Yogyakarta menetapkan ada sebanyak 299.880 pemilih dalam daftar pemilih tetap, namun kemudian dikurangi sebanyak 651 pemilih sehingga menjadi 299.229 pemilih pada daftar pemilih tetap hasil perbaikan.

Diakui pula, selain mencoret sejumlah nama, juga memasukkan sejumlah nama baru karena ada yang selama ini belum tercatat.

"Tapi juga ada yang sudah meninggal, dan ada yang baru karena sebelumnya belum terdaftar," katanya.

Terkait tidak sinkronnya nomor induk kependudukan (NIK) dengan sejumlah data pemilih, Wawan menyebut bahwa KPU Kota Yogyakarta sudah melakukan pengecekan ke Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Yogyakarta. Hal tersebut disebabkan kesalahan pencatatan dalam daftar pemilih.

Pemilih Bermasalah

Sebelumnya, Komisioner Badan Pengawas Pemilu Kota Yogyakarta, Noor Harsya Aryo Samudro menyatakan, dari hasil pemerhatian ditemukan sebanyak 251 pemilih dengan data nomor induk kependudukan berbeda dengan nama pemilih.

Sementara Bawaslu Kota Yogyakarta, juga sudah menyampaikan data pemilih bermasalah ke KPU Kota Yogyakarta yang terdiri dari 474 pemilih ganda nama, tanggal lahir dan NIK, 576 ganda NIK dan nama, 31 pemilih memenuhi syarat tetapi tidak masuk DPT, serta 23 pemilih di bawah 17 tahun tetapi masuk DPT.

Selain itu, lanjut dia, juga ditemukan pula 122 pemilik NIK luar daerah, 70 nama orang yang sudah meninggal dunia tapi masuk DPT, dan 40 nama pemilih yang sudah pindah ke luar daerah namun masih masuk DPT. Dengan pembaharuan ini, diharapkan jumlah pemilih pada Pemilu mendatang tetap dan tidak berubah lagi. (sgt-59)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Komisi Pemilihan U			

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005